

Sensation zum Rückrundenstart

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 09. Januar 2009 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Montag, den 16. Februar 2009 um 22:32 Uhr

Das starke Geschlecht schlägt zurück: Im zweiten Aufeinandertreffen zweier Dichtelbacher Mannschaften im Erwachsenenbereich revangierte sich am Freitagabend vor toller Kulisse die **5. Herren** an den **Damen**, die im Hinspiel noch mit 8:1 klar und verdient gesiegt hatten. Endstand war in diesem ersten Rückrundenspiel der Reserveklasse Herren Staffel 2 ein äußerst knappes 8:6 für die 5. Herren. Mit diesem Erfolg gegen die bisher unbezwungenen Tabellenführerinnen unterstreicht die jüngste Mannschaft der Liga den deutlich erkennbaren Auswärtstrend. Ein Mittelfeldplatz zum Ende der Saison ist möglich. [--> Zum Spiel](#)